

«Die Crux mit den Kunstexpertisen, von brisant bis amüsant» Feedback von Freunden und Bekannten

Zunächst ganz herzlichen Dank für die Sendung von Deinem Buch. Heute Nachmittag habe ich mich noch einmal ganz Deinem Buch gewidmet, die gesammelten Erfahrungen aus Deiner 16-jährigen spannenden beruflichen Zeit als Chefin der "Art Consulting Basel". Das résumé der Erinnerungen kann sich sehen lassen; von grosser Dankbarkeit bis hin zu krimineller Raub- u. Beutekunst hattet ihr Experten in euren Gutachten zu tun. Auch die spontane ad hoc Beratung an der "Art Basel 25!94" ist äusserst spannend beschrieben. Besonders bewundere ich immer wieder Deine Vorsicht und Absicherungen, sogar wenn ein Privatjet vor der Tür stehen sollte. Unsere Hochachtung vor der grossen Leistung, die Du und Deine Kunst-Experten 16 Jahre lang erbracht habt. Eine spannende und bereichernde Zeit!

Habe heute Morgen 50 Seiten von deinem interessanten, lustigen, komischen und lehrreichen Buch gelesen. Super, bravo genial und sicher einmalig rund um den Globus.

Habe herzlichen Dank für deine Sendung! Mit Vergnügen habe ich Deine Episoden gelesen.

Schön, dass du diese Erinnerungen aufgeschrieben hast! Sie zeigen, das Leben mit seinen Schattenseiten, übergossen von deiner heiteren Gelassenheit und Vorurteilslosigkeit. Herzlichen Dank!

Lesen ist eines unserer grossen Freuden. Und so ist auch Dein kleines Buch eine schöne Abwechslung. Vielen Dank, dass Du an uns gedacht hast. Ich habe das Buch bereits mit viel Genuss, Spannung und Interesse gelesen. Ist es nicht fast unglaublich, was Du so alles erlebt hast. Nicht nur sind es die Geschichten an sich, die einen in Bann halten, sondern es sind auch die Hinweise auf die Vorgehensweise der Art Consulting und der Restauratoren sowie die Hinweise zu den verschiedenen Techniken des Malens, die sehr interessant sind. Vielen Dank.

Vielen Dank! Ich bin zwar erst bei der zweiten Geschichte, da ich immer noch im Homeoffice mein nächstes Heft fertig machen muss.

Ich finde deine kleinen Geschichten spannend und amüsant. Bist du einverstanden, wenn ich sie an Bekannte weiterleite, die in verwandten Branchen (Journalismus) arbeiten oder als Rentnerinnen zuhause gern ein bisschen aufgemuntert werden? z.B. unser kleines Literatur-Grüppchen?

Herzlichen Dank für die amüsante Lektüre die mich in Riad, Saudi Arabien erreicht. Es gilt einen Teil der grossen Reise, die wir leider abbrechen mussten aufzuarbeiten und unerwartete Lektüre zu geniessen.

Gratulation zu Deinem Buch, das ich geniesse.

Ganz herzlichen Dank für Deine Nachricht und Dein Buch. Wir schätzen es als eine besonders sympathische Geste und ein bereicherndes Geschenk in dieser aussergewöhnlichen und für viele belastenden Zeit. Wir haben die Informationen zum Buch sogleich überflogen, und wir freuen uns auf die sicher amüsante und neues Wissen vermittelnde Lektüre.

Danke für“ Die Crux mit den Kunstexperten“, wir melden uns sicher wenn wir die < Haftverbesserung> gelesen haben.

Für Deine Zusendung danke ich Dir. Ich sehe der Lektüre mit Vergnügen entgegen. Du hast einen günstigen Augenblick gewählt, weil wir jetzt alle mehr Zeit zum Lesen haben.

Ein tolles Werk, das ich mir in den nächsten Tagen vornehmen werde!

Du machst mir eine grosse Freude! So schön, dass Du Dein Buch nun geschrieben hast. Es ist ja auch eine kleine Geburt. Und schön, dass Du an die Eingeschlossenen denkst. Ich hoffe, dass dies bald ein Ende hat.

Ein wunderbares Buch. Jede Geschichte ist für sich sehr spannend und mit den Zusatz Informationen auch lehrreich.

Herzlichen Dank, liebe Ursula, dass du mich an deinen Erlebnissen aus der Berufswelt teilhaben lässt. Ich habe die Episoden mit Freude gelesen und musste so oft schmunzeln. Das tat richtig gut in dieser gespenstischen Zeit.

Super spannend Dein Buch. Ich habe es in einem Zug gelesen. Herzliche Gratulation und vielen Dank.

Auf Deine Sendung möchten wir uns vielmals bedanken, nachdem wir jetzt Zeit gefunden haben, alles zu lesen. Jetzt haben wir einen guten Eindruck gewonnen von Deiner sehr interessanten und so erlebnisreichen Tätigkeit. Du mußt einen umfangreichen Erfahrungsschatz gesammelt haben, an dem Du uns teilhaben läßt. Es ist schön, dass und wie Du diese Geschichten aufgezeichnet hast. Der Leser gewinnt einen guten Einblick in die Kunstszene mit manchmal dunklen Pfaden.

Danke Dir für Dein Buch. Ich nehme das gerne in meine Leseliste auf.

Vielen Dank und Gratulation zu Deinem Buch, das mir viele Aspekte Deiner Tätigkeit aufzeigt, die ich ja gar nicht kannte. So lese ich darin auch biographisches was mich sehr gefreut hat. Die vielen Berichte, von historischer bis kriminalistische Prägung, machen die Lektüre spannend und abwechslungsreich. Dass die Geschichten verständlicherweise oft ohne Lösung enden weckt aber umso mehr das Interesse weiter zu lesen. Dein Werk zur mir unbekannteren Seite der Kunst ist damit zu einem "Kunst-Werk" geworden, bravo und alles Gute bis zum nächsten Zusammentreffen,

Neugierig machte ich mich ans Lesen, konnte nicht aufhören damit und habe fast atemlos den ganzen Text auf ein Mal durchgelesen. Sehr gut geschrieben, spannend, oft amüsan und lehrreich. Sehr schön! Das Lesen deiner Erinnerungen war ein Gewinn für mich. Danke! Gut dass ich das nicht für immer verpasst habe. Der Text verbindet mich auch mit der alten Welt und dem früheren Leben in Basel.